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掲
載
し
て
い
ま

す
）。
そ
の
後
、

議
論
は
予
算
特

別
委
員
会
へ
移

り
、
３
月
19
日

の

本

会

議

表

決
、
３
月
22
日

の
閉
会
日
を
迎

え
ま
し
た
。

　
特
に
、
若
者
・

Ｚ
世
代
応
援
パ
ッ
ケ
ー
ジ
に
つ
い
て
、
会
派
内

で
相
当
議
論
し
ま
し
た
。
県
立
大
学
の
授
業
料

等
無
償
化
に
つ
い
て
で
す
。
無
償
化
賛
成
の
議

員
、
反
対
あ
る
い
は
対
案
を
出
す
べ
し
と
主
張

す
る
議
員
。
公
平
性
を
担
保
す
る
た
め
に
、
奨

学
金
の
返
済
に
困
っ
て
お
ら
れ
る
若
者
に
支
援

拡
充
す
る
こ
と
が
優
先
す
べ
き
こ
と
、
無
償
の

県
立
大
学
が
あ
る
と
い
う
こ
と
で
若
者
に
等
し

く
チ
ャ
ン
ス
が
与
え
ら
れ
る
と
い
う
こ
と
、
等
々

様
々
な
意
見
が
あ
り
ま
し
た
。
そ
の
制
度
は
３

年
を
か
け
て
全
て
の
学
生
が
無
償
化
に
な
る
も

の
で
す
が
、
結

果
的
に
会
派
と

し
て
、
１
年
目

（
令
和
６
年
度
）

の
当
初
予
算
を

認
め
来
年
度
以

降
も
引
き
続
き

若
者
・
Ｚ
世
代

応
援
パ
ッ
ケ
ー

ジ
と
し
て
議
論

す
る
こ
と
を
条

件
に
本
会
議
の
表
決
に
臨
み
ま

し
た
。

　
そ
の
他
に
も
、
道
路
の
区

画
線
が
消
え
か
か
っ
て
い
る

箇
所
の
補
修
、
録
音
機
能
付

き
の
電
話
購
入
補
助
等
、
安

全
安
心
の
ま
ち
づ
く
り
や
、

地
域
の
元
気
づ
く
り
の
施
策

が
展
開
さ
れ
ま
す
。
詳
細
は

下
記
よ
り
ご
覧
く
だ
さ
い
。

　
皆
様
に
支
え
て
頂
い
て
、
こ
の
一
年
間
幹
事

長
と
い
う
大
役
を
果
た
す
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。
心
か
ら
感
謝
を
申
し
上
げ
ま
す
。
引
き
続

き
地
元
の
発
展
・
課
題
解
決
、
兵
庫
県
の
発
展

の
為
に
全
力
で
取
り
組
み
ま
す
。

　
今
年
度
が
皆
様
に
と
っ
て
有
意
義
に
な
り
ま

す
よ
う
心
か
ら
祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。

幹事長室にて

プ
ロ
フ
ィ
ー
ル

◆昭和52年11月10日生　　 ◆たつの市龍野町島田生まれ
◆龍野市立小宅小学校　　 ◆龍野市立龍野東中学校
◆兵庫県立龍野高等学校（48回生）
◆鳥取大学教育学部 総合科学課程理数情報コース卒業
◆平成12年7月より、衆議院議員 山口つよし秘書を務める
　　趣味：読書、ゴルフ 　血液型：B型　 好きな言葉：一期一会
◆平成26年4月 兵庫県議会たつの市及び揖保郡選挙区補欠選挙にて初当選
◆平成27年4月 当選（2期目）　    ◆平成31年4月 当選（3期目）
◆令和5年4月 当選（4期目）　　
◆現在 自由民主党議員団 幹事長 　◆建設常任委員会 委員info@yamaguchi-hyogo.jp

LINE
公式アカウント山口晋平公式ホームページ

山口晋平

4月26日（金）18:30～令和6年

赤とんぼ文化ホール
たつの市龍野町富永   TEL 0791-63-1888

  山口晋平
 「県政報告会」のご案内
日 時

場所

令和６年度
当初予算の概要

https://web.pref.hyogo.lg.jp/
kk20/r6yosan.html

ナガエツルノゲイトウ防除に向けた
要望を服部副知事へ
ナガエツルノゲイトウ防除に向けた
要望を服部副知事へ

海苔養殖業者の被災に対する申し入れを
高谷農林水産部長へ
海苔養殖業者の被災に対する申し入れを
高谷農林水産部長へ 大麻グミ対策要望を齋藤知事へ大麻グミ対策要望を齋藤知事へ

　
令
和
６
年
度
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
新
年

度
を
迎
え
、
皆
様
そ
れ
ぞ
れ
に
目
標
な
ど
を
設

定
さ
れ
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
私
の
目

標
は
「
強
く
な
る
。
優
し
く
あ
る
為
に
。」
で
す
。

そ
れ
は
、
知
識
的
に
も
精
神
的
に
も
で
す
。
今

月
22
日
の
自
由
民
主
党
議
員
団
総
会
で
幹
事
長

の
役
を
終
え
る
予
定
で
す
。

　
昨
年
の
県
議

会
議
員
選
挙
を

経
て
、
２
つ
の

自
民
党
会
派
が

合
流
し
一
つ
の

塊
と
な
り
ま
し

た
。
そ
の
幹
事

長
に
選
任
頂
い

て
か
ら
、
心
を

合
わ
せ
る
こ
と
を
第
一
優
先
事
項
に
、
改
革
保

守
の
政
策
実
践
集
団
と
し
て
、
綱
領
・
理
念
を

制
定
、
会
派
名
称
を
決
め
、
政
策
提
言
を
は
じ

め
議
会
改
革
や
県
政
課
題
解
決
に
取
り
組
ん
で

き
ま
し
た
。
第
一
会
派
で
す
が
、
議
会
の
過
半

数
に
満
た
な
い
な
か
で
の
団
運
営
で
し
た
。

　
新
年
度
予
算
を
決
め
る
２
月
議
会
で
は
会
派

を
代
表
し
て
本

会
議
で
質
問
に

立
ち
、
県
政
課

題
や
そ
れ
に
対

す
る
会
派
の
意

向
な
ど
質
問
に

盛
り
込
み
ま
し

た
（
詳
細
に
つ

い
て
は
裏
面
に



令和6年2月21日

ユニバーサルスポーツフェスにて
ボッチャ体験

団体との意見交換会 室津ふるさとまつり福栖会館まつり

太子町消防出初式国際交流フェスティバル

木瀬部屋の親方、力士と
野見宿禰神社

総合隣保館まつり 皮革製品即売会 龍野ひな流し

本会議 代表質問

①知事がめざす兵庫のあるべき姿
②県立大学の無償化について

避難行動をはじめ、避難所の質向上、被災地域から離れた県等との連携は？

道路整備等のハード整備に加え、緊急車両が通れるようにする道路啓開計画
などソフト対策が重要

FPは地域の持続性を高める取り組みでもある。万博後も含めた方針は？

①令和６年度予算編成の評価
②分収造林事業の債務処理について
③地域整備事業に対する今後の県の対応

1. 本県の財政について

7. 若者・Z世代応援パッケージについて

8. 第４期ひょうご教育創造プランの策定について

2. 能登半島地震を顧みた大規模災害への備え

3. 災害に強い県土の構築に向けて

4. 県民ボトムアップ型県政におけるガバナンス・政策決定過程について

5. 県民を意識したひょうごフィールドパビリオン（FP）の展開

6. 県庁舎のあり方について

代表質問は
こちらから
ご覧になれます。

議事録は
こちらから
ご覧になれます。

詳しい内容につきましては

第366回定例県議会　令和6年度当初予算を可決

令和６年度当初予算は、「兵庫の新たなステージ」を目指して

　この４つの柱により、高等教育の負担軽減、子どもを産み育てやすい環境づくり、医療の充実、産業競争力の強化などが打ち出
され、高齢者はもちろん、子どもや若者、子育て世代、現役世代まで全ての世代、一人ひとりが輝いて調和をもって活躍できる兵
庫づくりをさらに進めていきます。開会日の２月15日、本会議に先立ち、兵庫芸術文化センター管弦楽団による議場コンサートを
開催。傍聴席に来られた方と演奏を楽しみました（写真）。

若者・Z世代が輝く兵庫 活躍の場が広がる兵庫　 安全安心に包まれる兵庫 県政改革の推進

　第366回2月定例県議会が、2月15日から3月
22日までの37日間にわたり開かれました。総額4
兆3,018億円（うち一般会計２兆3,390億円）に
のぼる令和６年度当初予算案、横断歩道における
緊急安全対策などを盛り込んだ令和５年度２月補正
予算案などを可決しました。


